

## L'image du jour



Bayeux avait vu grand pour fête dignement les trente ans de ses Médiévales, ce week-end. La fête a commencé dès vendredi soir, par une grande parade costumée dans

les rues de la ville. Samedi, le soleil a donné des couleurs à ces 30<sup>e</sup> Médiévales, avant un dimanche beaucoup plus terne. Au final, tous les spectacles ont été maintenus, pour

le plaisir des visiteurs qui ont profité de ce week-end aux couleurs du Moyen-Âge.

Galerie photos et vidéos sur [ouest-france.fr/Bayeux](http://ouest-france.fr/Bayeux)

# Les 30<sup>es</sup> Médiévales de Bayeux ont fait le plein

Pour célébrer les 30<sup>es</sup> Médiévales de Bayeux, une semaine spéciale de festivités a été organisée jusqu'à dimanche. Un succès éclatant, pour ses organisateurs.

## L'événement

Cette année des Médiévales ne ressemble pas tout à fait aux autres... Pour cette 30<sup>e</sup> édition, les festivités ont changé. Le principe ? Marquer les fêtes par l'espace et la durée. « Cette année, nous avons misé sur beaucoup de nouveaux lieux, comme la chapelle de la Miséricorde, l'espace Saint-Patrice ou l'auditorium. Et tout ceci durant sept jours », explique Adeline Flambard, coordinatrice de l'événement.

Puisque cet anniversaire était spécial, le ton de cette édition 2016 était d'en faire une fête médiévale décalée. « Notre objectif était d'oser. Ceci passait par les spectacles, comme celui des boules de feu, ou par les artistes présents toute la semaine, insiste David Lemaesquier, maire adjoint en charge de l'action culturelle. Nous avons eu d'excellents retours, en particulier sur le week-end qui en était le temps fort. »

**60 000 personnes selon les organisateurs**

Cette semaine de festivités s'est déroulée sous un ciel gris. « Nous avons eu de la chance. A chaque fois, nous sommes passés entre les gouttes ! » se félicite Adeline Flambard. Pourtant, ce premier week-end de juillet avait de la concurrence. « Cette année, il y avait Beaugard, le Tour de France, l'Euro... Et même la pluie. Malgré ça, le pari est plus que réussi car nous avons eu plus de fréquentation que l'an dernier ! ».

Un constat que partage Jean-Luc, qui tient un stand de fonderie. « Bayeux reste toujours une valeur



Les Médiévales, ce sont aussi les échassiers, les monstres et les créatures fantastiques qui peuplent les rues pendant deux jours.

sûre. Il y a peut-être eu moins de monde le dimanche, mais c'est largement compensé avec vendredi et samedi. »

Les organisateurs avancent le chiffre de 60 000 visiteurs sur la semaine. Une fréquentation pour le moins difficile à estimer, même si cette édition semblait plus calme dans les faits. « C'est important pour nous car les Médiévales marquent

le début de la saison estivale. Aujourd'hui, nous sommes devenus un événement phare de la région. »

Et pour conserver un tel succès, cela demande beaucoup de travail en amont. « Un tel événement, c'est plus d'un an de préparation », présente David Lemaesquier. Chacun des artisans et des artistes a été soigneusement choisi. « Nous avons eu plus de 400 candidatures. ».

À terme, l'objectif est de s'inspirer de cette édition qui a été particulièrement satisfaisante. « Pourquoi pas garder l'idée d'un vendredi soir en plus, pour que tout le monde puisse profiter plus longtemps de l'ambiance festive dans la ville », conclut Adeline Flambard, qui est déjà penchée sur l'édition 2017.

Marion JORT.



Pas moins de trente spectacles gratuits étaient proposés tout au long du week-end.



Vendredi soir, la parade costumée a rassemblé les artistes et les associations de la ville.